
Skript

Schmerzen (Auszug aus Crowd Power 17)
Dazu hat Via auch eine Frage in Beziehung auf die körperliche Gesundheit. Sie fragt: 
„Funktionieren Bekräftigungen mit dem Ziel, körperliche Beschwerden und Schmerzen zu 
verändern, nicht, weil Emotionen alles steuern und verursachen? Wie verhält es sich denn 
mit den Einfügungen, die zu den Schmerzen geführt haben im Vergleich zu den 
strukturellen Emotionen, Erfahrungen und Traumata, die das ja auch verursachen? Kann 
man körperliche Schmerzen überhaupt mittels Bekräftigungen verändern? Ich mache 
verschiedene Bekräftigungen und alle in puncto Visualisierung und Fühlen so intensiv wie 
möglich und doch verändert sich wenig bis gar nicht, weder bei großen noch bei kleinen 
körperlichen Beschwerden. Das Gleiche höre ich von meinem Lebenspartner und auch von 
einer guten Freundin. Es fühlt sich so entmutigend an, die Bekräftigungen weiter zu 
machen. Kann ich vielleicht etwas besser oder anders machen? Was hat es damit auf sich?

Martijn: Das ist eine sehr gute Frage, Via. Lass mich vorab einmal sagen, dass es sehr stark 
von deiner persönlichen Situation abhängt. Wenn du mit drei, vier, fünf Menschen 
zusammen sitzt, die die gleichen Erfahrungen gemacht haben, dann scheint es so, dass ihr 
die gleichen Erfahrungen gemacht habt. Wenn du dem jedoch auf den Grund gehst, stellt 
sich heraus, dass ihr völlig unterschiedliche Erfahrungen gemacht habt.

… 

… Wenn es um Heilung geht oder um physische Verbesserung, wirst du eine innere 
Karteikarte anlegen müssen. Also nicht ein „Mindmap“, sondern ein „Heartmap“ erstellen. 
Das mache ich auch, wenn ich mit Menschen zusammenarbeite, um Einsicht in ihren 
persönlichen und essentiellen Prozess zu bekommen und um zu sehen, was dahinter und 
davor steht.

Du hast z.B. physische Beschwerden. Was sind das für Beschwerden? Was für Gefühle hast 
du dabei? Wie sieht dein tägliches Leben aus? Bist du wirklich glücklich? Bist du wirklich frei?
Gibt es noch Ärger in dir? Gibt es noch Unverständnis in dir? Sind noch Muster vorhanden? 
Solange das noch so ist, gibt es auch etwas in deinem Verhalten, das reproduziert, dass du 
dein emotionales Bewusstsein im gleichen Rahmen erlebst wie immer. Du reproduzierst 
also weiterhin den „Loop“ deines physischen Zustands.

Also ja, es dreht sich alles um Emotionen. Emotionen steuern alles. Und mit Emotionen 
meine ich nicht lachen, weinen, wütend oder fröhlich sein, sondern ein viel größeres 
Spektrum an Emotionen als das, was wir hier auf der Erde kennen. Unser Gehirn wird von 
diesen Emotionen geleitet.

… 

… In deinem Leben gibt es etwas, das dich beschäftigt. Dann willst du etwas erreichen. Die 
meisten Menschen wissen genau, was sie erreichen wollen, doch das ist der Kopf, der 
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Verstand. Der Verstand denkt, dass er oder sie weiß, was das Ziel ist. Somit wird der 
Verstand eingesetzt, um das Ziel zu erreichen. Dabei ist der Verstand das größte Hindernis, 
das im Weg steht. Der Verstand macht die Aussage: „Ich möchte gerne meine Schmerzen 
loswerden.“ Er möchte diese Situation verändern und sagt: „Ich will einfach wieder 
körperlich gesund sein.“ Die Frage ist nur: Aus welcher Rolle nähere ich mich dem Thema 
und die Frage ist auch: Geht es darum? Tatsache ist, dass der Mensch viel mehr Einsicht in 
die Prozesse braucht, in denen er sich befindet.

… 

Arian: … Eine Entscheidung, dass es vorbei ist, dass sich der Schmerz oder die Situation 
ändert, eine innere Entscheidung“. Kann man auch bei solchen Dingen eine innere 
Entscheidung treffen?

Martijn: Ja, das kann man. Ein Beschluss sagt es bereits, es ist gleichzeitig ein Abschluss. 
Innerhalb eines Beschlusses schließt du immer auch etwas ab. Es bedeutet, es wird ein 
Schlussstrich daruntergezogen und das mit einem liebevollen Herzen aus der eigenen Kraft 
heraus. In dem Moment, in dem du dich für etwas entscheidest, musst du dir voll bewusst 
sein, was du damit in deinem Leben abschließt. Das ist sehr wichtig. Du fühlst, dass du mit 
einer Situation fertig bist und schließt sie ab. Du fühlst, dass du dich in dieser Situation nicht
weiterentwickeln kannst, egal, worum es geht. Dann musst du es ausbauen und erweitern, 
sonst blockierst du das Lebensfeld. Wir sind Wesen und interagieren mit dem Feld des 
Lebens. Auf dieser Erde sind die meisten Menschen weitgehend abgeschlossen vom 
Lebensfeld.

… 

Martijn: Ich habe als Kind von Mindcontrol-Gruppen einen Chip in meinem Kopf eingefügt 
bekommen. Der hat sich dort fünf Jahre lang befunden und wurde mir dann von 
menschlichen Zivilisationen, die nicht von dieser Welt sind, entfernt. Es war ein sehr kleiner 
quadratischer Chip, den ich nicht mit bloßem Auge sehen konnte. Erst über eine Art 
Bildschirm, eine Projektionsfläche, konnte ich sehen und wurde mir auch erklärt, wie er 
interagiert und zehnmal mehr Leistung hat als unser gesamtes Gehirn. Also naja, was ist 
unser Gehirn? Ich sage immer, dass unser Gehirn ein physisch ausführendes Organ ist, um 
zu verbergen, was unser Wesen in der Essenz erlebt. Das ist Mind-Projektion und das kann 
man nicht einfach entfernen. Das muss physisch entfernt werden. Aber wir können heute 
Abend nicht über Implantate reden, weil das so ein großes und umfangreiches Thema ist. Es
ist aber wohl wichtig zu verstehen, dass unser Körper von Menschen auf dieser Erde 
kontrolliert wird, die in große korrupte Programme verwickelt sind. Diese Menschen stehen 
in sehr enger Verbindung mit ganz anderen Zivilisationen, die wiederum ein ganzes 
Programm im physischen System hier ausgerollt haben. Dieses Programm wurde hier 
ausgerollt, um die Menschheit auf jeden Fall in einem Zustand des Vergessens zu halten, 
damit wir Menschen uns nicht mehr daran erinnern, wer wir im Wesentlichen sind und wie 
wunderschön und großartig wir zusammen sind. Dieses Programm ist so unglaublich 
umfangreich und so weit ausgedehnt ausgerollt, dass diese Hallen von Amenti tatsächlich 
geöffnet werden müssen. Sie werden sich öffnen. Sie sind bereits geöffnet. Für uns ist es 
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sehr wichtig, dass wir uns immer bewusst machen, dass vor allem die Gesundheit, unsere 
körperliche Gesundheit, das Wichtigste ist; dass wir uns in unserem Körper wohlfühlen. 
Wenn unser Körper also gut funktioniert, können wir wenigstens ohne Schmerzen leben. 
Meiner Meinung nach ist dies der Engpass für die körperliche Gesundheit: dass der Mensch
leidet.

...

… Ich kenne viele Menschen, die im Rollstuhl sitzen und so geboren wurden. Diese 
Menschen sind in ihrem Herzen frei. Diese Menschen fühlen sich sehr gut. Sie führen vom 
Inneren her ein glückliches Leben, nur haben sie eine Menge Schmerzen. Dann lautet die 
Frage: „Was willst du? Willst du aus dem Rollstuhl aussteigen?“ „Nein“, sagen sie, „ich will 
nicht aus dem Rollstuhl aufstehen. Das ist überhaupt nicht wichtig. Ja, es wäre schön, wenn 
ich laufen oder an Seilen schwingen könnte, aber für mich ist es viel wichtiger, Martijn, dass 
ich frei von Schmerzen bin. Das ist wichtig.“ Und schau, diese Lösung gibt es auch schon seit
langem, denn unser ganzes System hält viele Drogen – so wie wir sie nennen – bereit. Es 
gibt alle möglichen Opium-Substanzen, die eine sehr regulierende Wirkung auf den 
Schmerz haben, denn Schmerz ist in Wirklichkeit etwas ganz anderes als Schmerz. Er wird 
nur als Schmerz interpretiert. Das muss geöffnet werden, denn das fällt alles unter das 
Drogengesetz. Die Wesen, die Kräfte, die die Menschen physisch in diese Qualen bringen, 
indem sie auch verschiedene Modelle, Geldmangel und alle Arten von Zuständen und 
Mindcontrol verursachen, haben auch die Gesetzgebung in der Tasche, sodass die Mittel, 
die es gibt, um auf natürliche Weise aus dem Schmerz herauszukommen, um ihn zu lindern,
nicht erlaubt sind.
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